



NUIT DES VEILLEURS

J'AGIS POUR LES VICTIMES
DE LA TORTURE



**l'ACAT-France appelle à prier et à écrire à l'occasion
de la Journée internationale des Nations unies
pour le soutien aux victimes de la torture.**

www.nuitdesveilleurs.fr

© SHUTTERSTOCK



L'ACAT-France, ONG chrétienne de défense
des droits humains, agit pour faire reculer
la torture et la peine de mort.

En partenariat avec :



THÈME DE LA NUIT DES VEILLEURS 2025

“Résister à l’indignité,
forts de la fidélité de Dieu”



NUIT DES VEILLEURS



SOUTENIR

En écrivant aux victimes
que l’ACAT-France
vous confie



MÉDITER

Avec des textes,
des chants, des prières,
des témoignages



PRIER

Plus de 250 veillées
sont proposées
dans toute la France



CONTACT LOCAL

Y'a -t-il une veillée près de chez moi ?



POUR PROPOSER OU PARTICIPER À UN ÉVÉNEMENT,
RENDEZ-VOUS SUR www.nuitdesveilleurs.fr

L’ACAT-France, ONG chrétienne de défense des droits humains,
agit pour faire reculer la torture et la peine de mort.
www.acatfrance.fr

N D V
Nuit des Veilleurs

ACAT